

Continue



Hacienda de la Guayana, 1900.

Hacienda de la Guayana, 1900.

Descubre Destinos Expediciones Videos Eventos Guías digitales Viajes por carretera Pueblos Mágicos Ciudad de México Coahuila Paraísos Indígenas Experiencia Edomex Información Revista Digital Anúnciate con nosotros Media Kit Contacto Síguenos Facebook Twitter Instagram YouTube Pinterest Hacienda de la Guayana was originally a cattle ranch, but, like the agricultural ones, it was affected during the Revolution. Today it is located on the common land of the same name, whose lands were given to them in 1935 in 25 parcels, absorbing an area of 648 hectares, 190 for irrigation and the remaining 258 for grazing land. San Francisco de los Romo is one of the most recently created municipalities in the state of Aguascalientes, it has been named San Francisco de los Romo since 1879, in honor of the buyers of the land, it has beautiful buildings, stories such as the former haciendas of San Ángel (1857), Loretito (1857), El Mezquite (1760). La Guayana and Puertecito de la Virgen. In San Francisco there is the Toy Museum, its regional fair is in honor of Saint Francis of Assisi which you can attend in the months of September and October. Its regional fair is in honor of Saint Francis of Assisi and you can attend it in the months of September and October. Hacienda de la Guayana fue originalmente ganadera, pero, al igual que las agrícolas, se vio afectada durante la Revolución. En la actualidad se ubica sobre el ejido del mismo nombre, cuyas tierras les fueron dotadas en 1935 en 25 parcelas, absorbiendo una extensión de 648 hectáreas, 190 para temporal, 200 para riego y las 258 restantes para agostadero. San Francisco de los Romo es uno de los municipios de más reciente creación del estado de Aguascalientes, lleva el nombre de San Francisco de los Romo desde el año de 1879, en honor a los compradores del terreno, cuenta con bellas construcciones historias como las ex haciendas de San Ángel (1857), Loretito (1857), El Mezquite (1760), La Guayana y Puertecito de la Virgen. En San Francisco existe el Museo del Juguete, su feria regional es en honor a San Francisco de Asís a la que podrás asistir en los meses de septiembre y octubre. Su feria regional es en honor a San Francisco de Asís a la que podrás asistir en los meses de septiembre y octubre. Hacienda ubicada 9 kilómetros al norte de la ciudad de Aguascalientes, por la carretera panamericana. La hacienda fue fundada en 1906 por Rafael Arellano Valle, con una superficie de 1,234 hectáreas. Fue originalmente ganadera, pero, al igual que las agrícolas, se vio afectada durante la revolución. En la actualidad se ubica sobre el ejido del mismo nombre, cuyas tierras les fueron dotadas en 1935 en 25 parcelas, absorbiendo una extensión de 648 hectáreas, 190 para temporal, 200 para riego y las 258 restantes para agostadero. La población ejidal con que cuentan es de aproximadamente 900 habitantes, distribuidos en 100 casas; la comunidad cuenta con los servicios y equipamiento necesarios, por lo que los ejidatarios dedican sus parcelas a la agricultura y una pequeña porción a la ganadería. Por Diana López. Era el 11 de febrero de 1811 cuando el ejército Insurgente llegó a la Hacienda de Guanamé, un lugar de mucha prosperidad. En ese momento, el cura Hidalgo, acostumbrado a mandar, dirigir y protagonizar las marchas de su gente, estaba desmoralizado, pues acababa de sufrir la derrota en el Puente de Calderón. El agua y la comida, para animales y humanos comenzaba a escasear; el camino era largo, y entre más se andaba, más árido se volvía... Así, los desanimados Insurgentes pasaron la noche de ese 11 de febrero en la Hacienda de Guanamé. Una noche fría, como las que azotan a las altas zonas del estado, con el agua escasa y una moral baja, que hacían aún más pesado su tránsito por la inhóspita región potosina. Localizada en el municipio de Venado, la Hacienda de Guanamé es un vestigio y testimonio más, de vida y tradiciones. Sus cascos exhiben una impresionante proyección arquitectónica y es una huella fiel de tiempos lejanos llenos de prosperidad y esplendor. En su finca, se atesoran cientos de leyendas dignas de conocer, en un lugar que se proyecta como el recuerdo de un paraíso y de una poderosa hacienda ganadera... Primera parada: Venado. Venado es un municipio, pequeño, pero interesante y pintoresco. Su clima predominante es el templado, y entre sus principales atractivos se encuentra una edificación que contiene vestigios importantes de los antepasados que habitaron este lugar. Los parajes que hay alrededor del pueblo son simplemente rotundos, ásperos y fascinantes; el balneario Ojo de Agua es sin duda, una parada obligada durante el paso a este municipio. Historias enlazadas. En las cercanías del municipio aparece la ruta que tomó el cura Hidalgo en su escape con el ejército Insurgente, antes de ser encerrado en Acatita de Baján. Un momento de la historia en que la construcción de tan poderosa finca se vio afectada por la derrota, con ánimos de derrota. Conociendo los cascos de Guanamé. La construcción fue edificada por Juan de Escanamé en 1600, con el apoyo de los indígenas que habitaban en esta parte. El nombre viene del dialecto guachichil, que quiere decir “Manantial de agua buena”. Durante su etapa más próspera, que ocurrió a lo largo del siglo XIX, se decía que llegó a abarcar más de 400 mil hectáreas, varias de las cuales se usaban para la cosecha de distintos productos, entre ellos el nopal, frijol y maíz. Pero la actividad que destacó en esta hacienda potosina fue la ganadería. En el lugar se criaban excelentes toros de lidia, por lo que el nombre de la hacienda pasó a ser una garantía de calidad para la fiesta taurina no sólo en el estado, sino en todo el país. La prosperidad de la hacienda parecía no tener comparación. Según cuentan los lugareños, las historias de sus antepasados decían que esta finca llegó a tener más de 35 mil ovejas y se requería de un mes de trabajo para trasquilarlas a todas. Pero ese tiempo de oro definitivamente terminó... Actualmente, y a pesar de su descuido, en Guanamé aún perduran algunos moradores y encargados de resguardar los vestigios de esta hacienda tan esplendorosa en sus tiempos. La casa grande también guarda y conserva alguna huella de lo que fue en algún momento un hogar de lujos donde habitaban los poderosos hacendados de la comunidad de Venado. Tesoro escondido. Sin duda, una de las leyendas que atrapan a lugareños y visitantes, es la que narra la existencia de un gran tesoro enterrado. Muchos habitantes han intentado encontrarlo, excavado en las paredes de la iglesia o bajo el altar de este mismo templo (que por cierto, nunca se terminó). Especialistas en hallar tesoros, también han viajado desde los Estados Unidos y Europa, cargando a cuestas equipo sofisticado y regresado con la misma maquinaria a cuestas, derrotados de no poder comprobar la veracidad de esta leyenda. Existen más de 200 haciendas registradas en el estado. ¿Cuántas conoces? Sus fincas te esperan de pie, en mejores o peores condiciones, pero listas para que el visitante conozca más la historia de un vestigio histórico y lleno de antiguo esplendor. Como dato complementario y cultural, en ciertos días del mes de agosto, Guanamé se llena de vida, en el marco de sus fiestas patronales; es entonces cuando mucha gente vuelve a la tierra que los vio nacer. El resto del año, el lugar se convierte en un auténtico pueblo fantasma, lleno de leyendas y tradiciones que se niegan y se seguirán negando a desaparecer, mientras exista gente dispuesta a escucharlas y transmitirías a los demás. [image_gallery images=“15303:15304:15305:15306:15307:15308:15309:15310:15311:”][image_gallery] Conozca el pequeño pueblo de Hacienda la Guayana (La Guayana) a través de sus fotos, sus mapas y sus estadísticas de población.Toda la información de este pueblo de 27 habitantes del Estado de Aguascalientes La localidad de Hacienda la Guayana (La Guayana) pertenece al Municipio de Jesús María (Estado de Aguascalientes). Hay 27 habitantes y está a 1,878 metros de altura. El Pueblo Mágico de Pabellón de Hidalgo está a 34 minutos en auto (33 km). Es el pueblo más poblado en la posición número 83 de todo el municipio. Última actualización: 29.05.2024 Datos: En Hacienda la Guayana (La Guayana), el 32% de las personas han terminado la educación secundaria y el 12% de las viviendas dispone de computadora personal, laptop o tablet. Más datos interesantes en el final de esta página. Para ubicar este precioso pueblo dentro del municipio, debes saber que Hacienda la Guayana (La Guayana) se encuentra a 7.3 kilómetros (en dirección Sudeste) de la localidad de Jesús María, que es la que más habitantes tiene dentro del municipio,. Gracias a nuestra página web y al mapa satelital que podrás localizar en la parte inferior, podrás saber dónde queda y visitar los alrededores de Hacienda la Guayana (La Guayana). #1 Foto satelital de Hacienda la Guayana (La Guayana) ¿Con la imagen de satélite de Hacienda la Guayana (La Guayana) podré buscar mi casa? Sí, acceda al mapa, haga zoom y compruebe cómo son los alrededores de este pueblo y del municipio de Jesús María. Podrá buscar gratis por mapa satelital gratuito de Hacienda la Guayana (La Guayana). MAS MAPAS - FOTOS Averigua los apellidos más populares y comunes del Estado de Aguascalientes Datos de población en Hacienda la Guayana (La Guayana) AñoHabitantes MujeresHabitantes hombresTotal habitantes 202015122720102214362005151025 Evolución de la población en Hacienda la Guayana (La Guayana): Total Hombres Mujeres Otros datos demográficos en Hacienda la Guayana (La Guayana): 20202010 Índice de fecundidad (hijos por mujer):2.917.14 Población que proviene fuera el Estado de Aguascalientes:14.81%30.56% Población analfabeta:22.22%5.56% Población analfabeta (hombres):11.11%7.14% Población analfabeta (mujeres):11.11%4.55% Grado de escolaridad:4,844.75 Grado de escolaridad (hombres):44.22 Grado de escolaridad (mujeres):5.65.18 Datos de cultura indígena en Hacienda la Guayana (La Guayana): 20202010 Porcentaje de población indígena:0.00%0.00% Porcentaje que habla una lengua indígena:0.00%0.00% Porcentaje que habla una lengua indígena y no habla español:0.00%0.00% Comparación de porcentajes de población indígena en la localidad de Hacienda la Guayana (La Guayana), comparado con su municipio, con el porcentaje en el Estado de Aguascalientes, y en el total del país. Descubre más datos interesantes de todos los pueblos en el Municipio de Jesús María (estadísticas, fotos, mapas, restaurantes...) en este enlace. Desempleo, economía y vivienda en Hacienda la Guayana (La Guayana): 20202010 Población ocupada laboralmente mayor de 12 años (hombres):83.33%64.29% Población ocupada laboralmente mayor de 12 años (mujeres):73.33%18.18% Número de viviendas particulares habitadas:89 Viviendas con electricidad:100.00%100.00% Viviendas con agua entubada:87.50%87.50% Viviendas con excusado o sanitario:25.00%75.00% Viviendas con radio:75.00%87.50% Viviendas con televisión:87.50%87.50% Viviendas con refrigerador:100.00%62.50% Viviendas con lavadora:62.50%37.50% Viviendas con automóvil:12.50%37.50% Viviendas con computadora personal, laptop o tablet:12.50%0.00% Viviendas con teléfono fijo:0.00%0.00% Viviendas con teléfono celular:75.00%62.50% Viviendas con Internet:0.00%0.00% Comparación de porcentajes de personas solteras en Hacienda la Guayana (La Guayana) (mayores de 12 años), comparando el mismo porcentaje con el municipio, con el Estado de Aguascalientes, y con el total del país. PueblosAmerica.com ofrece desde 2007 información confiable y actualizada sobre pueblos y ciudades de México. Todos los datos que presentamos son obtenidos de fuentes oficiales del Gobierno de México y han sido validados por múltiples artículos académicos. Saber más. Mapa para saber cómo llegar a Hacienda la Guayana (La Guayana) (Aguascalientes) por carretera y con referencias geográficas de las localidades de alrededor. Con los controles puedes hacer zoom y acercarte a la posición de Hacienda la Guayana (La Guayana), que tiene el símbolo MAS MAPAS - FOTOS Parece que no hay alojamientos en el pueblo de Hacienda la Guayana (La Guayana), pero tenemos un registro de los hoteles y moteles más cercanos a Hacienda la Guayana (La Guayana) para que puedas contactar con ellos: ¿Quieres saber qué ver en Hacienda la Guayana (La Guayana) si estás de visita en este pueblo?Aquí tienes ideas de actividades para disfrutar de Hacienda la Guayana (La Guayana). Montañas en Hacienda la Guayana (La Guayana) para senderismo y rutas: Cerro Puertecito (1980 metros): A 4.8 km andando (99 minutos), en dirección Sudeste. Cerro Colorado (1997 metros): A 6.8 km andando (137 minutos), en dirección Este. Monte Las Vacas (2000 metros): A 7.2 km andando (130 minutos), en dirección Nordeste. Cerro El Devisadero (2049 metros): A 12.3 km andando (211 minutos), en dirección Oeste. Pueblos Mágicos para visitar cuando estés en Hacienda la Guayana (La Guayana): Otros pueblos cerca de Hacienda la Guayana (La Guayana): Esta información está basada en datos geográficos. Las distancias pueden variar en función de la orografía, del estilo de conducción o de la forma física caminando. Hemos recopilado datos de número de habitantes de Hacienda la Guayana (La Guayana) por edad y género, para mostrarte la siguiente pirámide poblacional de la localidad, del año 2005. Puedes comprobar cómo se distribuyen los porcentajes de niños y adultos, además de mujeres y hombres. Con estos datos se puede analizar la estructura demográfica, y saber si en Hacienda la Guayana (La Guayana) hay un relevo generacional. Datos de la pirámide de edades del pueblo Hacienda la Guayana (La Guayana) (habitantes año 2020) Franja de edadNúmero de mujeresNúmero de hombresTotal habitantes Bebés (0-5 años)314 Jóvenes (6-14 años)224 Adultos (15-59 años)8816 Ancianos (60 años o más)213 #7 Fotos de Hacienda la Guayana (La Guayana) ¿Te gustaría ver cómo es esta localidad y disfrutar de fotografías de paisajes de Hacienda la Guayana (La Guayana)? Hemos localizado en Internet varias imágenes bonitas de lugares y ubicaciones cercanos, para que puedas comprobar la belleza de este pueblo mexicano. Algunas son fotos artísticas y otras son simplemente panorámicas tomadas por aficionados y amigos que simplemente les gusta Hacienda la Guayana (La Guayana). Disfrute con las fotos de Hacienda la Guayana (La Guayana) en este enlace #8 Vota por Hacienda la Guayana (La Guayana) como pueblo más bonito ¿Te gusta Hacienda la Guayana (La Guayana)? ¿O no te gusta mucho? Ahora puedes votar por Hacienda la Guayana (La Guayana) para que todo el mundo lo conozca. Utiliza estas estrellas ("0" te gusta poco, "5" te gusta mucho) para valorar con tu opinión. Valoración media: 0.0/5(a partir de 0 votos) En los siguientes enlaces puedes consultar la lista de los mejores (y más bonitos) pueblos de México y del Estado de Aguascalientes, por votación popular: - Los mejores pueblos de México - Los pueblos más bonitos de Aguascalientes #9 Comentarios y opiniones sobre Hacienda la Guayana (La Guayana) >>> Mapa con todas las localidades dentro del municipio de Jesús María >>> Click aquí para ver más pueblos en el Estado de Aguascalientes (estadísticas, fotos, mapas, restaurantes...)

Hacienda de la Guayana, 1900.

Hacienda de la Guayana, 1900.